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ATA DA OCTOGÉSIMA SEGUNDA (82) REUNIÃO DO COLEGIADO DO 

CURSO DE ARQUIVOLOGIA DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO 

(FCI), realizada no dia 1 de junho de 2020, na Plataforma Teams, sob a 

presidência da Profa. Dra. Lillian Maria Araujo de Rezende Alvares, Presidente 

do Colegiado. A reunião teve início às dezesseis horas e quinze minutos com a 

presença dos (as) professores (as): Angelica Alves da Cunha Marques, Cláudio 

Gottschalg Duque, Cynthia Roncaglio, Darcilene Sena Rezende, Eliane Braga 

de Oliveira, Georgete Medleg Rodrigues, Ivette Kafure Muñoz, Katia Isabelli de 

Bethânia Barros e Melo, Maria Ivonete Gomes do Nascimento e Rogério 

Henrique de Araújo. Ausências justificadas dos professores: André Porto Ancona 

Lopez (afastamento para pós-doutorado), Renato Tarciso Barbosa de Sousa 

(sem conexão) e Shirley Carvalhêdo Franco (licença por motivo de afastamento 

do cônjuge).  PARA EXAME E DELIBERAÇÃO: 1) Aprovação da Pauta. 

Deliberação: aprovada. 2) Aprovação da Ata da 81ª Reunião Ordinária do 

Colegiado do Curso de Arquivologia. Deliberação: aprovada por unanimidade. 3) 

Aprovação da Ata da 80ª Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de 

Arquivologia. Deliberação: aprovada com três abstenções. 4) Aprovação da Ata 

da 3ª Reunião Extraordinária do Colegiado do Curso de Arquivologia. 

Deliberação: aprovada com uma abstenção. 5) Parecer à solicitação de Plano 

de Atividade Complementar intitulado “Produção científica em arquivística: 

mapeamento das monografias publicadas”, proposto pela Profa. Kátia, Processo 

SEI 23106.041528/2020-16,  Relatora: Profa. Cynthia. A relatoria solicitou 

ajustes, apontados no parecer, ao que a proponente acatou. O parecer favorável 

foi aprovado por unanimidade. 6) Parecer à solicitação de Plano de Atividade 

Complementar intitulado "Produção científica em arquivística: mapeamento dos 

artigos de periódicos publicados”, proposto pela Profa. Kátia, Processo SEI 

23106.041526/2020-19, Relatora: Profa. Darcilene. O parecer favorável foi 

aprovado por unanimidade. 7) Parecer à solicitação de reintegração da aluna 

Camila Millena Brito Ventura, Processo SEI 23106.042439/2020-89, Relator: 

Prof. Rogério. 8) Retorno da premiação aos alunos que se destacaram no Curso, 

apresentado por Profa. Kátia. Após discussão, o Colegiado solicitou à 

Coordenadora verificar com as demais coordenadoras de graduação sobre o 

interesse em retomar a premiação durante as solenidades de formatura. 9) 

Planejamento do retorno das aulas. Após discussão, o Colegiado solicitou o 

envio pela Coordenação dos questionários preparados pelos docentes no último 

mês. A Profa. Cynthia irá preparar a versão final do instrumento e enviar ao 

Colegiado para aprovação e, em seguida, para envio aos alunos pela 
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Coordenação. As ideias que surgiram na discussão, abordaram sobretudo a 

necessidade de aproximação dos professores com os alunos das respectivas 

disciplinas. Assim, decidiu-se pelo envio das ideias à Coordenadora, a fim de 

preparar um documento único resultante da discussão a ser discutido na próxima 

reunião de colegiado. A Profa. Georgete informou sobre a iniciativa da FT de 

condução das disciplinas por meio de projeto. 10) Regulamento dos laboratórios. 

Profa. Lillian apontou a necessidade de discussão do regulamento dos 

laboratórios da FCI, a fim de verificar a necessidade de ajustes para o Curso de 

Arquivologia. Informou que a discussão com a Coordenação do Curso de 

Museologia apontou a necessidade de um regimento para o uso dos laboratórios 

e o regulamento específico para cada curso. A Coordenadora solicitou a leitura 

do documento para discussão na próxima reunião. 11) Informes. Resultado da 

reunião Reparq/Feparq.  A Coordenadora desculpou-se pelo esquecimento de 

informar sobre o resultado da reunião. Durante o encontro, houve impasse sobre 

o número de candidatos (10) e o número de vagas (8). Como não avançava, a 

Coordenadora consultou a Profa. Angélica (durante a reunião), se deveria insistir 

na sua candidatura, ao que ela deixou à vontade para decidir pelo melhor 

encaminhamento. A Coordenadora considerou as palavras da Profa. Cynthia de 

que já havia desempenhado a função e estava à disposição, se precisasse. 

Assim, pareceu que a contribuição para a condução dos trabalhos seria a 

retirada das duas candidaturas. Avisei à Profa. Angelica e automaticamente dei 

por encerrado o assunto. Ao final deste relato, o Colegiado mostrou-se 

descontente com o comunicado final da Reparq/Feparq, que omitiu a 

participação da UnB desde o início do processo, dada a ausência dos nomes 

das professoras Angelica e Cynthia do comunicado final do processo de seleção 

para as indicações ao CONARQ. Apontaram que a avaliação que fica à 

comunidade é que a UnB não indicou candidatos, quando na verdade indicamos 

na primeira hora. O Colegiado demandou solicitação à Coordenação da  

Reparq/Feparq de retificação da nota, informando todo o processo. Nada mais 

havendo a tratar, às dezoito horas e cinquenta minutos, a Presidente deu por 

encerrada a reunião, que, depois de lida e aprovada, será subscrita por mim. A 

gravação do encontro está disponível no respectivo canal na Plataforma Teams. 

Profa. Dra. Lilian Maria Araujo de Rezende Alvares 

Presidente do Colegiado do Curso de Arquivologia  


